

Die US-amerikanische Food and Drug Administration (FDA) gab gerade bekannt, dass ein Arzneimittelhersteller einen freiwilligen Rückruf eines Arzneimittels zur Behandlung und Vorbeugung von Schlaganfällen, einer der häufigsten chronischen Gesundheitszustände im Land, herausgibt.

Der Grund? Kontamination mit einer Substanz, von der bekannt ist, dass sie das Krebsrisiko bei einigen Personen erhöht.

Wenn Sie wissen möchten, ob von Ihnen verwendete Produkte und Artikel Rückrufaktionen oder Sicherheitswarnungen unterliegen, besuchen Sie unbedingt diese Websites für aktuelle Informationen:

- [Rückrufe, Marktrücknahmen und Sicherheitswarnungen](#) der US-amerikanischen Food and Drug Administration (FDA)
- [Rückrufe und Warnungen zur öffentlichen Gesundheit](#) des US-Landwirtschaftsministeriums (USDA)